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ATA 216 

Aos (10) dez dias de Janeiro de 2018 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, 

situada na Rua 119 A nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Saúde de Itapema – C.M.S. , Sr.Inaldo faz abertura, agradeceu a presença de todos, e informou que houve 

o questionamento por profissional da imprensa, do motivo de alguns conselhos locais ativos, não estarem 

realizando reunião no mês de janeiro de 2018. Houveram manifestações de conselheiros que está cobrança 

foi feita inclusive em meios digitais, foi discutido também que devido a movimentação de temporada, está é 

usual está reunião de janeiro não ocorrer, tem situações que houveram falta de membros da mesa diretora, 

ou falta de quorum,  e dito que se repasse a este profissional e demais da impressa que estão convidados a 

participar das reuniões, e para então disseminar informações com propriedade. Registrou-se a indignação de 

membros dos conselhos locais com tal questionamento, e ficou registrado a necessidade de esclarecer e 

disseminar mais as informações sobre os conselhos de forma geral, seu funcionamento, regras e 

conscientização de forma geral.Sr. Inaldo esclareceu que foi solicitada a presença do Sr. Ronaldo, secretário 

de Administração para falar sobre esclarecimentos de dúvidas acerca da licitação para contratação da 

empresa para novo contrato para trabalhar no  Hospital Santo Antônio, porém devido as chuvas e 

alagamentos que vem ocorrendo nos últimos dias, o mesmo teve uma demanda que impediu seu 

comparecimento e passou a palavra a secretária de saúde Sra. Juliana que informou que foi dado inicio  as 

reformas da Unidades Básicas de Saúde, e que foi montada uma comissão interna na secretaria para 

acompanhar a evolução e qualidade do serviço prestado e vistorias. Foi solicitado que seja inserido um 

membro da Unidade Básica de Saúde nesta comissão. Foi solicitado que seja solicitado a cada coordenador 

de Unidade Básica de Saúde para verificação das demandas a serem atendidas na sua Unidade.Foi solicitado 

prioridade no conserto do toldo, portões e instalação de fitas antiderrapantes nos acessos da unidade básica 

de saúde da Meia Praia 2.Sra. Juliana informou sobre o processo licitatório do hospital, que o grupo IDEAS 

venceu por pouca diferença, e que houve  interposição de recurso da outra empresa concorrente, que a 

avaliação da comissão durou 11 dias e que aguardaremos a decisão do vencedor, e que será informado na 

próxima reunião, e informou também que devido a este processo todo o contrato atual do Instituto IDEAS, 

foi prorrogado por mais 30 dias.Houve questionamento sobre as cirurgias aprovadas pelo Conselho para 

serem realizadas no hospital e se as mesmas foram feitas, e foi informado que sim, mas o numero não foi o 

esperado, pois dependemos também da liberação e pactuação estadual. Houveram relatos de conselheiros 

que procuraram atendimento no hospital Santo Antônio, e que em situações ocorreram super lotação e outras 

o atendimento foi muito bom, Sr. Inaldo solicitou que nos como membros participantes dos Conselhos em 

Geral, possamos informar e estimular a população a se manifestar preenchendo pesquisa de satisfação 

disponível no do hospital. Foi solicitada reavaliação sobre a sinalização adequada no hospital.Foi pautado 

sobre a necessidade de mudanças no processo eleitoral e regimento interno do Conselho Municipal de 

Saúde, com objetivo de aprimorar a gestão do mesmo, Sr. José Bizerra informou que a Comissão 

Permanente do Conselho, que tem por finalidade esta função já está trabalhando nesta revisão para 

apresentar para o conselho na próxima reunião, e que já está previsto como próxima pauta. Diante dos 

esclarecimentos e informações prestadas, o Sr. Inaldo agradece a  presença de todos e dá por encerrada a 

reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Giane Tasso Sartori Vansin, lavro o 

presente ata 
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